

Jahreshauptversammlung 2019

Alle Mitglieder sind herzlich eingeladen zur diesjährigen Jahreshauptversammlung am **Dienstag, 2. April 2019, um 19 Uhr** in der **Spielvereinigung Erlangen** (Kurt-Schumacher-Str. 11). Wir freuen uns auf Ihr Kommen! Folgende Tagesordnung ist geplant:

1. Begrüßung
2. Geschäftsbericht des Vorstands
3. Statusbericht DAV Kletter- und Vereinszentrum
4. Berichte der Referate und Sektionsgruppen
5. Kassenbericht 2018
6. Bericht der Rechnungsprüfer und Entlastung des Vorstands
7. Satzungsänderung §3e; §16 Abs. 3 & 4; §16.2; §20 Abs. 1
8. Änderungen der Sektionsjugendordnung gem. Beschluss der Jugendvollversammlung vom 2.2.2019
9. Nachwahlen neuer Schriftführer
10. Voranschlag 2019 und Verwendung der Rücklagen
11. Verschiedenes und Anträge

Den vollständigen Text der vorgeschlagenen Satzungsänderung finden Sie vorab auf der Sektionswebsite. Anträge müssen bis spätestens Dienstag, 19.3.19, schriftlich in unserer Geschäftsstelle eingegangen sein.

Vortrag: Madeira – Insel des ewigen Frühlings

Madeira ist durch das ganzjährig milde Klima, die abwechslungsreiche Landschaft und die überwältigende Blumenpracht ein wahres Paradies für Natur- und Wanderfreunde. Helmut Hof berichtet von seinen Erkundungstouren auf der Vulkaninsel im Atlantik. Begleiten Sie ihn! Termin: **Montag, 11. März 2019 um 19.30 Uhr** in der **Spielvereinigung Erlangen** (Kurt-Schumacher-Str. 11).

Bestens angeleitet in die Berge: Unsere Kurse im Sommer und Herbst 2019

Das neue Ausbildungsprogramm ist da! Ab sofort können Sie bereits [online](#) nach Ihrem neuen Wunschkurs stöbern, das gedruckte Programm erscheint mit unserem Mitteilungsheft *erlangenalpin* Mitte März. Die Anmeldung läuft wie gewohnt über unsere [Online-Kursanmeldung](#). Einzelne Kurse können Sie jetzt schon buchen; die reguläre Anmeldung startet dann am **Montag, 25. März 2019, 7 Uhr**.

Anmeldung Kinder- und Jugendkletterkurse im Sommerhalbjahr

Die Anmeldung für neue Teilnehmer in unseren Klettergruppen startet am **Montag, 8. April 2019, 8 Uhr**. Bitte beachten Sie: Die Anmeldung ist nur noch online über unsere Kursanmeldung möglich! In der Woche vorher, also ab 1. April, können Sie sich auf unserer Website sowie telefonisch in der Geschäftsstelle (09131 208583) über die freien Plätze und die jeweiligen Voraussetzungen, die Ihr Kind erfüllen muss, informieren.

Neues zum Kletter- und Vereinszentrum

Bauantrag gestellt! Nach einer intensiven Planungsphase haben wir nun einen wichtigen Meilenstein erreicht. Mit dem Einreichen des Bauantrags ist die Planung so gut wie abgeschlossen.

Website online! Ab sofort hat das Kletter- und Vereinszentrum eine eigene Website, auf der Sie sich über das Projekt informieren können. Schauen Sie doch gleich mal vorbei: www.kletter-und-vereinszentrum.de!

Bericht zur ersten Jugendvollversammlung der Sektion

In der Jugend tut sich was! Lesen Sie mehr zu den Ergebnissen der ersten JuVo auf der [Sektionswebsite](#).

Helfer*innen gesucht zum Saisonaufakt im Falkenberghaus

Hüttenreferent [Stefan Rieger](#) freut sich über viele Meldungen! Weitere Infos auf der [Sektionswebsite](#).

Alexander Megos: Sportlerwahl und Olympia

Der Spitzenkletterer Alexander Megos wurde bei der Wahl zum Sportler des Jahres 2018 auf Platz zwei gewählt. Außerdem ist er einer von fünf deutschen Kletterern, die sich ab sofort im DAV Fokusteam auf die ersten Olympischen Kletterspiele (2020 in Tokio) vorbereiten. Darüber berichtet die [Süddeutsche Zeitung](#).

Wettkampfklettern: Vielversprechender Saisonaufakt

Mit den Bayerischen Meisterschaften im Bouldern im Nürnberger E4 starteten die Erlanger Kletterer in die Wettkampfsaison 2019. Moritz Perwitzschky kletterte auf Platz zwei. Unsere Jüngsten beeindruckten beim Feuchter Klettermarathon mit überragender Ausdauer. Lesen Sie mehr in der [Tageszeitung N-Land](#).